



LA NUIT
EUROPÉENNE DES
CERCHÉURS

Aloha !

Pehea 'oe ? Ça veut dire « comment allez-vous ? » en Hawaïen !

Bref, vous l'aurez compris : je suis bien arrivé !

J'aurais aimé vous dire que je profite de ce séjour pour bronzer au soleil tout en sirotant une noix de coco sous les palmiers (quoi que la crème solaire de maman ne me sera pas d'une grande aide ici : elle est interdite pour préserver la faune marine !) : mais j'ai à faire sur le Mont Mauna Kea !

A 4200 mètres d'altitude (à peine moins haut que le Mont Blanc), j'ai du troquer ma chemise par une doudoune des plus rembourrées ! Car oui : les vacances sont finies !

La seconde partie de l'instrument est arrivée et est prête à être installée sur le télescope Subaru par mes collègues ! Pour tout vous avouer, je ne suis pas trop « activités manuelles ». De mon côté, je vais m'assurer que l'instrument soit bien calibré après son petit voyage à travers le globe. J'ai tellement hâte de voir ses premières mesures sur le ciel : vous verrez, ici le ciel est à couper de souffle (et je ne dis pas ça car au sommet, l'oxygène se fait plus rare).

D'ici notre prochaine rencontre, portez-vous bien, et n'oubliez pas de lever les yeux !

Au revoir et à très vite ! A hui hou !

Romain

